



の園だより

平成 28年 11月 須佐保育園

色とりどりの落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。少しずつ、朝、夕と冷え込むようになりましたが、子どもたちは、元気いっぱい戸外での遊びを楽しんでいます。

そして今月は、子ども達がとても楽しみにしているお遊戯会。遊戯や合奏の練習などとても頑張っています。子ども達の成長した姿を楽しみにしていてくださいね。今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる活動をしたいと思っています。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
10月の申し出はありませんでした。



11月の予定

- 5日(土) お遊戯会
- 8日(水) 消防訓練
- 11日(金) 芋ほり
- 15日(火) 七五三参拝
- 16～18日(水)～(金) 保育参観週間
- 25日(金) 児童内科健診
- 29日(火) 交通安全教室
- 30日(水) 誕生会

つくしづみ（0歳児）

日中は外で遊ぶ機会も増えてきました。大きい子は保育者が帽子を準備し始めると“外に行くんだ”と分かるようで笑顔で寄ってきて、自分でかぶろうとしたり、早く帽子をちょうだいと催促する子もいます。「いってきます」と部屋に残っている小さい子に挨拶をしていざ靴箱へ。自分の靴を取ったり片づけも上手になってきています。小さい子も保育者に抱っこされて部屋から外を眺めたり、一緒に雰囲気を楽しめるようにしています。

今月は、音のなるもので楽器遊びを楽しんでいきたいと思います。



すみれぐみ（1歳児）

部屋を移動する時、「お世話になります」など挨拶をすると子ども達も頭をちょこんと下げて入ります。また給食・おやつでは、保育者が「いただきます」と挨拶をすると「どうぞ召し上がりー」と手ぶりや言葉で言ってくれます。たべている最中でも必ず言ってくれるので微笑ましいです。

今月は散歩ごっこを取り入れ秋の自然を感じさせていきたいと思います。

なのはなぐみ（2歳児）

鬼ごっこやイス取りゲームなどルールのある遊びも少しずつ理解してみんなで楽しく遊べるようになってきました。

始める前にルールの確認をしたり、鬼からタッチされても、泣いたり、怒ったりしないでねと話をしてから取り組むようにしています。

イス取りゲームでは音楽が止まるまでイスをジーっと見つめながら歩き、音楽が止まるとさっと座れるようになりました。イスに座れなかった子は「がんばーれ」と応援しています。

1つの遊びをみんなで遊べる楽しさを知らせていきながら今後もルールのある遊びを取り入れていきたいと思います。今月は戸外で新しい遊びを取り入れながら、たくさん体を動かしていきたいと思います。



ももぐみ（3歳児）

楽しみにしていた「森きらら」に行ってきました！バスの中から車窓を楽しみ、おしゃべりも弾んでいましたよ。いろんな動物に出会い、大興奮の子ども達。帰ってきてからも、いろんな人に話をしたくて「あのね、ライオンがね…」「クリンさんはこ～んなに大きくて…」とおしゃべりが止まらず、楽しい経験が出来ました。

お遊戯会に向けて、自分達でなりたい役や踊りたい曲を選び、張り切っています。先日の練習では友達の遊戯や劇を見せ合い、よい刺激になったようです。

今月は、運動あそびを楽しみながら、寒さに負けない体づくりをしていきたいと思います。



さくらぐみ（4・5歳児）

遊戯会に向かって、劇遊びや遊戯などに張り切っている子ども達。劇遊びではなかなかセリフが出てこなかったり、小さな声になっていたりしていましたが少しずつ役になって言えるようになると自信もついてきています。

今では友達のセリフも覚え、教えあう姿も見られていますよ。遊戯では踊ることが楽しくて「次は僕たちが踊る！」と待ちきれない様子です。友達の遊戯も興味津々で思わず口ずさんでみたり、後ろの方で一緒に踊ってみたりしていますよ。衣装を着ることも大きな楽しみの一つです。沢山のお客さんに見てもらうことは楽しみもあり、ちょっとドキドキもある子ども達ですがみんなで力を合わせながら遊戯会へ向かって気持ちを高めていきたいと思っています。

今月は寒さに負けない体づくりとしてなわとびに挑戦したり、ふゆ祭りにむけみんなで協力したりしていきたいと思います。

